



はじめのいっぽ

令和7年2月7日
1学年 第38号

	2 / 1 0 (月)	1 1 (火)	1 2 (水)	1 3 (木)	1 4 (金)
あさ	どくしょ		どくしょ		どくしょ
1	せいかつ	けん 建 こく 国	せいかつ	そう 創 りっ 立	こくご
	できるように なったよ		できるように なったよ		1年かんの おもい出
2	こくご	き 記 ねん 念	こくご	き 記 ねん 念	たいいく
	ことばを あつめよう		1年かんの おもい出		なわとび
3	さんすう	の 日	さんすう	日	さんすう
	ずをつかって かんがえよう		ずをつかって かんがえよう		ずをつかって かんがえよう
4	こくご		ずこう		ずこう
	1年かんの おもい出		カラーはんが		カラーはんが
5	たいいく		しょしゃ		こくご
	ダンス		しょしゃノート		かん字
連 ら く	※業間ランニング		※業間なわとび		※業間ランニング

『チームおばた』に感謝・・・

先週の土日から体調を崩し、月曜日から木曜日まで4日間学校を休んでしまいました。ご迷惑をおかけしまして、大変申し訳ありませんでした。

この4日間、1年生クラスを朝から帰りまで、校長先生はじめ教頭先生・豊崎先生・坪先生などたくさんの職員に関わっていただきました。時間を融通し合いながら、入れ替わり立ち替わりの連携が大変だったことと思います。『チームおばた』の温かいチーム力に頭の下がる思いです。

火曜日には、櫻井咲心さんの作文発表のある全校朝会があって気がかりでしたが、『立派に堂々と発表できたよ。』とお褒めの言葉を聞いて安心いたしました。生活科の『ふゆを見つけたよ』では、タブレットの Canva に、先日撮った池の氷や地面の霜柱の写真を取り込み、コメントやイラストを加えながら一人一人積極的に活動した足跡が見られ、とても感心しました。担任がいなくても、子どもたちはしっかりとたくましく生活していたようです。

まだまだ、感染症が流行する時期が続きます。皆様方もどうぞお体をご自愛ください。